

Main Panel

DIN: 02239111

Veterinary Use Only

Usage vétérinaire seulement

Pr MicoDerm

2% MICONAZOLE ANTIFUNGAL SHAMPOO FOR DOGS AND CATS

SHAMPOOING ANTIFONGIQUE AVEC 2 % DE MICONAZOLE POUR CHIENS ET CHATS

Cautions: For external use only. Avoid contact with eyes. Wash hands after using.

Warnings: Keep out of reach of children.

Précautions : Pour usage externe uniquement. Éviter tout contact avec les yeux. Se laver les mains après usage.

Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants.

Net: 237mL

Manufactured by / Fabriqué par:

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K1A7 519-822-5333

Side Panel

INDICATIONS: MicoDerm is an antifungal shampoo for use in adjunctive therapy for ringworm, and for the control of Malassezia dermatitis in dogs and cats.

DIRECTIONS FOR USE: Diagnosis of suspected ringworm and its monitoring should be under veterinary supervision since successful ringworm cure may also require treatment with systemic antifungal agents. Since ringworm spores can also infect humans, wear rubber gloves when treating for ringworm. SHAKE WELL BEFORE USING. Apply to wet coat. Rub into skin and coat. Lather well. Wait 5-10 minutes before rinsing. For ringworm, treat daily for at least the first five days. Frequency of application may be decreased to 2-3 times weekly and continued until clinical and mycological cure is achieved. If ringworm signs fail to ameliorate within 3 weeks or if skin irritation develops, discontinue treatment and consult a veterinarian. For Malassezia, repeat application as necessary up to once daily to control the clinical signs.

ACTIVE INGREDIENT: Miconazole 2.0% w/w (as Miconazole Nitrate) in a shampoo vehicle.

CONTRAINDICATIONS: Dogs and cats that are hypersensitive to any component of this formulation should not be treated.

STORAGE INSTRUCTIONS: Store in a cool dry place (15-30°C). Do not freeze.

Lot number and expiration date on bottom of container.

AVAILABLE THROUGH VETERINARIANS ONLY

INDICATIONS : MicoDerm est un shampoing antifongique pour le traitement adjuvant de la teigne et le contrôle de la dermatite à Malassezia chez le chien et le chat.

MODE D'EMPLOI : Le diagnostic de la teigne et son contrôle devraient être effectués sous la surveillance d'un médecin vétérinaire, car le succès du traitement peut aussi nécessiter l'utilisation d'un antifongique systémique. Porter des gants en caoutchouc lors du traitement, car les spores de l'agent responsable de la teigne peuvent également infecter l'humain. BIEN AGITER AVANT L'EMPLOI. Appliquer sur le pelage humide. Faire pénétrer dans la peau et le pelage. Bien faire mousser. Attendre de 5 à 10 minutes avant de rincer. Traiter quotidiennement les cas de teigne pendant une période minimale de cinq jours. La fréquence d'application peut ensuite être diminuée à 2 ou 3 fois par semaine; poursuivre le traitement jusqu'à guérison clinique et mycologique complète. Pour les cas de teigne, si aucun signe d'amélioration n'est constaté dans un délai de 3 semaines ou si des signes d'irritation cutanée se développent, arrêter le traitement et consulter un médecin vétérinaire. Pour la dermatite à Malassezia, répéter les applications en fonction des besoins, jusqu'à une fois par jour, pour le contrôle des signes cliniques.

INGRÉDIENT ACTIF : Miconazole à 2,0 % p/p (sous forme de nitrate de miconazole) dans une base de shampoing.

CONTRE-INDICATIONS : Les chiens et les chats hypersensibles à l'un des ingrédients de cette formulation ne devraient pas être traités au moyen de ce produit.

ENTREPOSAGE : Entreposer dans un endroit frais et sec (15 et 30 °C). Ne pas congeler.
Le numéro de lot et la date de péremption sont imprimés sur le dessous du contenant.

OFFERT EXCLUSIVEMENT CHEZ LES MÉDECINS VÉTÉRINAIRES